

Participa Meade en "Conversaciones que transforman" en el Tec



Carla Cozátl | Escuela de Gobierno y Transformación Pública

En el Tecnológico de Monterrey creemos que la generación de valor público se da desde distintos ámbitos, es por ello que tenemos el objetivo de formar líderes transformadores que enfoquen su carrera en la solución de los problemas públicos más importantes, sin importar la esfera en donde se encuentren; el emprendimiento, el servicio público, la iniciativa privada, la sociedad civil, la academia y medios de comunicación.

Es por ello que surgió la idea de crear "Conversaciones Que Transforman", un espacio de encuentro entre nuestros estudiantes y perfiles que tienen una amplia y reconocida carrera en la transformación de lo público. Como primer participante en estas Conversaciones, el Tecnológico de Monterrey en Santa Fe recibió al Secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, quien estuvo acompañado por Alejandro Poiré, Decano de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno, quien fue el moderador.

Paulina Campos, Decana Académica y de Investigación de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tecnológico de Monterrey, dio la bienvenida y agradeció la presencia del Secretario.

Exaltó la relevancia de contar con espacios académicos que sirvan de encuentro y debate entre funcionarios públicos y líderes transformadores con alumnos, egresados y profesores. Destacó que en la Escuela de Ciencias Sociales tenemos la aspiración de convertir al Tecnológico de Monterrey en la universidad líder del mundo de habla hispana en materia de ciencias sociales y gobierno.

Ante más de 500 asistentes, entre los que destacan alumnos, profesores y egresados, el Secretario Meade y Alejandro Poiré reflexionaron en torno a los retos que enfrenta México en un mundo globalizado, y la necesidad de flexibilidad y respuesta pronta de las instituciones para el diseño de políticas públicas efectivas que salvaguarden la democracia y la equidad.

Alejandro Poiré explicó el valor del servicio público y pidió al Secretario Meade hablar de su experiencia en este rubro. “Algo que está subvalorado es el servicio público, lo vemos como un privilegio, ciertamente lo es, pero éste también conlleva una responsabilidad muy grande”, apuntó Poiré.

José Antonio Meade afirmó que el servicio público es una gran oportunidad de resolver problemas, y coincidió con Alejandro Poiré en que también es un privilegio y una vocación que exige entrega y sacrificios “un servidor público enfrenta un dilema entre una alternativa difícil y otra sencilla” señaló. Meade enfatizó la necesidad de que el servicio público se sustente en el diálogo y en la búsqueda de consensos <en el entorno de la democracia que nos caracteriza.

Para finalizar, el Secretario Meade invitó a los estudiantes a fomentar el debate con sus compañeros, y destacó que son esos espacios de donde emergen las soluciones de vanguardia a los problemas públicos más relevantes.